

**Anfragen der CDU-Fraktion
am 22. Februar 2021 im Hauptausschuss
„Grundschule Pellwormstraße“**

Die Eltern der Grundschule Pellwormstraße haben eine eigene Initiative gegründet, in der sie die Belüftung der Klassenräume auf eine relativ einfache Weise gewährleisten wollen. Die Idee kam durch einen Bericht der ARD im Programm „W wie Wissen“.

Die Kostenschätzung beläuft sich auf rund 200 Euro pro Klassenraum. Die Eltern sind sogar bereit auf eine Kostenerstattung durch die Stadt zu verzichten. Alle Kosten würde der Schulverein übernehmen, die Montage würde in Eigenleistung mit fachlicher Hilfe garantiert.

Auf Nachfrage der Initiative bei der Verwaltung wurde das Projekt ohne konkrete Begründung abgelehnt.

Gerade in der Grundschule Pellwormstraße sind mit der Schulöffnung am heutigen Tag nicht ausreichend Abstände garantiert und die Personaldecke für die Verteilung der Kinder auf mehrere Unterrichtsräume ist sehr dünn.

1. Mit welcher Begründung wird es der Initiative verwehrt, dieses Projekt durchzuführen?
2. Besteht die Möglichkeit das Projekt finanziell durch Fördermaßnahmen zu unterstützen?
3. Wie werden künftig die Abstände in der Grundschule Pellwormstraße sichergestellt?
4. Welche weiteren / anderen Konzepte sieht die Verwaltung für diese und andere Schulen vor?

OL WL